

# Marín desprestigia a todo el profesorado de la Enseñanza Pública de la región

## El consejero de Educación atribuye el fracaso escolar a la preminencia de la enseñanza pública sobre la privada-concertada

Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha considera indignante que el Gobierno regional y su Consejería de Educación vuelvan a desprestigiar a los docentes de la enseñanza pública, acusándoles de mala praxis y soterradamente de falta de profesionalidad, haciendo recaer sobre ellos el peso del fracaso escolar en nuestra comunidad.

En la Mesa de enseñanza concertada celebrada el martes el Consejero de Educación, Marcial Marín, se despachó con otra de sus lindezas hacia el colectivo de docentes de la enseñanza pública.

escolar es injusto y demagógico.

Marín demuestra otra vez más su desconocimiento de la realidad educativa. En comunidades como Valencia y Baleares, donde la red de la enseñanza concertada es más amplia que la red pública, el índice de fracaso escolar es superior al resto de comunidades autónomas, incluso de la nuestra.

Y en otras comunidades que obtienen los mejores resultados de entre todas las comunidades y están gobernadas por el Partido Popular, como Castilla y León, la red pública sigue siendo muy mayoritaria.



**La única forma de conseguir que desaparezca el fracaso escolar es con más inversión y no con los recortes en los programas de apoyo y refuerzo, dirigidos al alumnado con más dificultades de aprendizaje**

**El Consejero, en lugar de acariciar el oído a las patronales de la enseñanza privada, debería agradecer públicamente en todos sitios el trabajo que los profesionales de la enseñanza pública realizan, luchando día a día por una enseñanza de calidad en todos los puntos de la región y atendiendo a todos los ciudadanos, sea cual sea su situación económica, social o intelectual**

Dijo, sin ningún tipo de pudor, que el elevado fracaso escolar en Castilla-La Mancha es debido a que en esta región hay más enseñanza pública que concertada.

Insistió en que en las comunidades autónomas en las que la enseñanza concertada es mayoritaria respecto a la enseñanza pública hay menos fracaso escolar.

Marín no debería olvidar que la enseñanza concertada, en la inmensa mayoría de los casos, sólo está presente en aquellos lugares en los que el negocio está garantizado por el número y las características del alumnado. No tener en cuenta esto a la hora de explicar el fracaso

En realidad, lo que está haciendo el Consejero de Educación es ir preparando el terreno y justificando ante la opinión pública su política de privatizaciones y de cambio del modelo educativo.

No podemos admitir que para ello desprestige a todo el profesorado de la Enseñanza Pública.

El Consejero de Educación lo ha dejado claro, según sus palabras textuales, la intención de la presidenta y de esta Consejería es favorecer a la enseñanza privada frente a la pública y que su objetivo es incrementar el porcentaje de enseñanza privada en la región.

## Restablecido el transporte escolar en Aguas Nuevas

CCOO denuncia la incompetencia de los servicios periféricos de la Consejería de Educación en Albacete, única causante de la supresión del servicio de Transporte Escolar a los alumnos y alumnas del Programa de Cualificación Profesional (PCPI) de Aguas Nuevas (Albacete), y de los graves perjuicios que tal actuación ha provocado.

**Hay errores que sólo se explican por la poca cabeza de quienes los cometen**

La Consejería y sus servicios periféricos han vulnerado de forma caprichosa y absurda el derecho a la educación de las y los alumnos, unos 35, que durante una semana no han contado con transporte escolar. Muchos no han podido asistir a clase durante estos días y los que sí lo han hecho han tenido que acudir en bicicleta, o incluso andando, corriendo el riesgo de sufrir algún accidente en una carretera no exenta de peligro.

La solución final ha sido restablecer el servicio de transporte que se venía ofreciendo tradicionalmente. Si de sabios es rectificar, hay errores que sólo se explican por la poca cabeza de quienes los cometen.

CCOO lamenta que actuaciones esta evidencien la total incompetencia como de los actuales responsables de la Consejería; que muestran un desconocimiento supino del funcionamiento de los centros y adoptan decisiones que vulneran los derechos de los alumnos e incluso ponen en peligro su integridad física.